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第５回 市内の団体や個人を紹介します。

　加藤蘭さん（23）は、社会福祉法人
高寿会が運営する特別養護老人ホーム
高寿園（高田町）に介護職員として勤
務しています。
　高寿園は介護を必要とするお年寄り
が、長期入所、あるいは短期間の滞在
をする施設として、平成元年に市内で
最初に開設されました。
　加藤さんは、最初は知識も何もなか
ったといいます。現在は介護に加え、
お話しや季節の飾りづくりを通じ、お
年寄りが楽しく過ごしてもらえるよう
に努めているそうです。
　　　　　　（担当・木村聡、伊勢純）

　私は介護職員として、食事や入浴、排せ
つ等の身体的な介助や一人一人に合った、
その人らしい生活を送っていただけるよう
に援助しています。
　震災後から、人の役に立つ仕事がしたい
思いが強くなりました。学生時代は、ボラ
ンティア活動に参加。母からの勧めもあり、
高校卒業後に高寿園に勤めることを決めま

した。上司や先輩方のサポートもあり、今年で
入職５年目になりました。昨年は介護福祉士の
資格を取得でき、入職時より少し成長できたの
ではないかと感じています。
　今はコロナ禍で、マスクを着けているとなかな
か表情が伝わらないことがあります。マスクを
着けずに入居者の皆さんと笑顔でコミュニケー
ションを図れる日々が来ることを願っています。
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